

Vos questions / nos réponses

Dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/03/2018 21:43

Lorsque l'on a fumé occasionnellement 10g de coke de médiocres qualités sans aucun doute mais en 1 weekend. Avant de faire un dépistage de la cocaïne dans les urines, il faut se considérer comme un usager intensif et quotidien pendant plusieurs mois et s'attendre à être positif dans les 10 à 14 jours à venir ? Qu'en pensez vous?

Mise en ligne le 26/03/2018

Bonjour,

D'après ce que nous comprenons, vous êtes dans le contexte d'un usage plutôt occasionnel de cocaïne mais qui a été intensif.

L'option la plus prudente est donc de se repérer à partir du seuil de dépistage le plus long, c'est-à-dire celui que vous avez vous-même cité de 10 à 14 jours pour un dépistage urinaire.

Bien cordialement
